

# おいでやす大阪！天下祭り

## 開催御礼

平成28年4月30日『第11回Worldあぽろん』は絶好の“あぽろん日”よりに恵まれ、我々が机を運んだり、のぼりを立てたり設営する最中の午前8時には既に大勢のカメラマンさん達がカメラ位置の陣取り合戦を始めており、それはそれは、会場全体が大変活気！ずき、旅客船「サンフラワー」も岸壁に到着し素晴らしいロケーションの中で作業が出来ました。各地より新幹線や深夜車を走らせ仮眠しながら大阪南港ATCまで来て頂いたようで本当に有難い事です。踊り子さんも本番での腕を十分に發揮したのちに、ホテルで修学旅行気分の学生時代に戻り、翌日は大阪観光を兼ねるチームが年々増え『大阪の街の活性化』に少しでも貢献でき本当にやって良かったと思いました。

踊り子の皆さんも朝早くから地元を出発し、ATC周辺の駐車場は大型バスが何台も停車し、マイクロバスや大型乗用車、踊り子ファンやその家族などの車などなど含めると大変な数の車が一杯でとても活気ずいておりました。会場設営の徹底作業を夜やっと終え、腹ペコペコで食探しをしても各テナントのレストランや居酒屋は全店舗が満席で「大阪南港ATCの繁栄」に多大な貢献された踊り子の皆さんに対しただ、ただ『おおきに！おおきに！』の気持ちで満杯でした。

オープニングは昨年に引き続き「大阪高等学校和太鼓部」の力強いバチさばきと「Worldあぽろんオフィシャルにわか連」によります「大阪元気音頭」そして“大迫力の旗士隊”によります「大旗見せ」のセレモニーは圧巻!!でした。お正月「福男一番乗り」で有名な兵庫県西宮戎神社参道のゆるきやら『ふくみみ福ちゃん』から毎年『福』を一杯授かり各会場も大人気で表彰式～総踊り～大阪め！まで息が苦しいのでは？と心配をよそに良く頑張って頂きました。見所満載のアトラクションは阿波踊り「大阪なにわ連」若さ一杯の「大阪響逢会」奈良バサラ祭り～紀州よさこい祭りの総踊りバージョン～子供&総ダンスバージョンもぞえらぐ盛り上がり楽しそうでとっても嬉しかったです。

近畿2府5県は基より鳥取県・岡山県・島根県・愛知県の遠方など各地で大活躍の踊り子&ダンス100チームや大勢の観客がATCへ大集合し又、本番当日は基より何回もの会議や打合せ～裏方準備に徹してくれた「実行委員会学生団」や学生チーム、そして大勢の人々に支えられ“大”大盛況の基、無事開催する事ができました。

テレビ中継頂きました「J:COM」「ペイコミュニケーションズ」！長帳場で審査されました「審査委員」さん！全体6会場での進行役の「音響・司会者」の皆さん！これらを全て統括し構成演出に努められたプロデューサー！本番日も朝7時には我々と一緒に取組みサポートや後押し頂きましたATC側「事業統括部」の皆さん！『大阪府咲洲庁舎参加事業：第5回よっしゃ～咲洲踊るミュージック子供フェスタ』会場の大阪府咲洲庁舎の職員の皆さん！

「こいや祭り実行委員会」の皆さん！大変お疲れ様でした。

最後になりましたが「東北大震災」の風化を懸念しながら必死で準備作業して真っ最中にあろうことか、またも「熊本」で震度7の激震がありました。新聞やテレビを見るたび涙するばかりで何も出来ずまたしても「義援金」を募る事になろうとは思いもませんでした。それぞれが感じてる思いや悲しみを決して忘れ事なく、こうして普通の生活ができる事に感謝し、今は、私達が元気で生きる事！あぽろんも頑張る事！だと思っております。

全ての方々に厚く厚く御礼申し上げます。 有難うございました。

義援金は熊本県阿蘇郡西原村役場を通じて「大切畑地区の区長さん」宛て振り込ませて頂きました。

詳細を改めてFBにて報告致します。

 2016 大阪バイアリヤ祭『第11回Worldあぽろん』実行委員会  
NPO法人大阪を元気に盛り上げ隊市民プロジェクト